
平成２８年１１月２２日

生徒朝礼講話

「初志貫徹 ～Step to the future～」

今年も、覚えやすく、インパクトのあるスローガンを考えてくれ

ました。私の願いは、執行部だけのスローガンにしないことです。

伊里中の生徒全員が生徒会のメンバーです。執行部には伊里中を

盛り上げる提案をどんどんしてほしいと思いますし、皆さんには、

協力ではなく一緒に頑張ってほしいと思っています。

よろしくお願いします。

また、今日もたくさんの賞状を紹介でき、とても嬉しく思います。

これからも、どんどん表彰状を獲ってきてください。楽しみにして

います。


